



NEWS,  
URBANISME

## LES ESPACES VERTS EMBELLIS AVANT L'ÉTÉ - JUILLET 2024

De nouvelles installations artistiques voient le jour dans les massifs fleuris de la ville. Ouvrez l'oeil pour les découvrir !

Publié le 04 juillet 2024

Le **Service des Espaces Verts** de la Ville a décidé d'embellir nos massifs fleuris avec des sculptures et du mobilier en bois, métal et minéral. Toujours à la recherche de nouvelles tendances, les équipes ont collaboré avec **Romain Perthuis** du Service Serrurerie pour créer des structures métalliques.

Romain, diplômé en ferronnerie d'art, a réalisé quatre oeuvres : deux sont installées face au **Square Gabrielle d'Estrées**, les deux autres attendent leur emplacement.

Ces sculptures, composées d'éléments recyclés, s'oxyderont naturellement, ajoutant une touche évolutive aux massifs. À l'automne, elles seront retirées pour être utilisées lors d'événements en intérieur et réinstallées l'année suivante. Cette rotation permettra de déplacer les structures à travers la Ville (Gassicourt, Val Fourré, centre-ville).



*Cette initiative vise à rendre les entrées de ville plus attrayantes à moyen et long terme*

Les Services espèrent des retours positifs des habitants, toujours agréables à entendre. En parallèle, les Espaces Verts ont collaboré avec le Service Ateliers pour la mise en peinture des bambous près du Palais de Justice.

Cette année, les thèmes de couleur sont des tons chauds pour les entrées de Ville et des couleurs froides pour les sites secondaires, avec le rudbeckia jaune comme fil conducteur, en référence au blason de la Ville. Les plants proviennent de l'agro-campus de Saint-Germain-en-Laye, lycée agricole-horticole. Le Service des Espaces Verts est fier de collaborer avec les jeunes de la région, malgré les défis liés aux incivilités telles que les déjections canines, les vols de plants et les massifs trop souvent piétinés.